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Itapeva e 
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novas no bairro 
Jd. Bonfiglioli

Encerramento dos cursos de Educação 
Inclusiva de 2024 acontece na Sala Verde 

No final do mês de no-
vembro, a OAB elegeu suas 
novas diretorias nas subse-
ções. Em Capão Bonito, que 
também tem advogados de 
Guapiara e Ribeirão Grande, 
a chapa “Força e Unidade” 
venceu com 92 votos, tendo 
como presidente a renomada 
advogada do município, Dra. 
Rosana Nito.

Câmara aprova novas regras 
para garantir bem-estar de 

animais em Itapeva
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Adeus ano velho...
Chegamos ao mês de dezembro, o último do ano, 

onde temos a oportunidade de olhar para trás e ob-
servar tudo o que vivemos nestes 365 dias.

É absolutamente normal ter uma “crise de final de 
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Editorial

limites tão altos para você alcançar, o mundo em si já 
faz isso! Pegue leve com você. 

Curta os últimos dias do ano e se prepare para 
viver o melhor ano de sua vida. 2025 vem aí. 

ano”, sentir que fez pouco ou que deixou coisas esta-
cionadas, afinal, todo início de ano fazemos uma “lista” 
de prioridades e passamos os meses tentando cumprir.

Não se cobre tanto, não se julgue, não imponha 

Nesta quarta-feira, dia 
4 de dezembro, a pre-
feita eleita Coronel 

Adriana Duch anunciou em 

suas redes sociais quem será 
o seu secretário de Meio Am-
biente: Paulinho Saponga.

Paulo Eloriaga, mais co-

nhecido como Paulinho Sa-
ponga, tem 31 anos, é for-
mado em gestão ambiental, 
técnico em mineração e um 
dos mais influentes defen-
sores do meio ambiente em 
Itapeva e região. Com vasta 
experiência em projetos de 
educação e preservação am-
biental, é gestor do Instituto 
Planeta Terra e responsável 
pela criação de ações que 
promovem a conscientização 
ecológica em escolas e comu-
nidades locais. Além disso, foi 
palestrante no GreenMeeting 
2024, o maior evento am-
biental das Américas, onde 
destacou as iniciativas de 
preservação e sustentabilida-
de desenvolvidas em Itapeva. 
Paulinho é conhecido por seu 
trabalho incansável em prol 
da proteção ambiental e pela 
defesa de políticas públicas 
que promovam o desenvolvi-
mento sustentável.

Boa sorte!

Paulinho Saponga será o novo 
secretário municipal de Meio Ambiente

Fer Fer VendoFer Fer Vendo
Tarcísio 9 anos
Os pais Vanessa e 
Fábio comemoraram 
a idade nova do filho 
Tarcísio no buffet 
Fer Fer Vendo.
Amigos e familiares 
estiveram presen-
tes para festejar os 
9 anos do garoto. 
Felicidades! 

O Sebrae-SP, em parceria 
com a Associação Comercial, 
Prefeitura Municipal e Senac, 
realizou o curso ‘Prepare e 
Venda Massas Artesanais’, 
em Itararé. A capacitação 
ocorreu de 21 e 29 de no-
vembro, no Centro de Con-
vivência do Idoso, localizado 
no Centro de Referência de 
Assistência Social (Cras) Cen-
tenário. A capacitação foi 
ministrada pela professora 
Maria Aparecida Ferreira e 
contou com a presença de 18 
participantes.

De acordo com o consul-
tor de negócios do Sebrae-SP 
Adriano Souza, o treinamen-
to foi uma oportunidade para 
aprender técnicas eficazes de 
pratos cotidianos e agregar 
valor com outros produtos, 
para que os participantes 
possam gerar renda em casa 

ou até abrir o seu próprio ne-
gócio.

“O curso teve como obje-
tivo capacitar profissionais 
para executar, elaborar, pre-
parar, montar e apresentar 
massas frescas artesanais, 
seguindo as normas técni-
cas mais atuais de qualidade, 
higiene e segurança. Além 
disso, ensinou técnicas es-
pecializadas para a venda 
desses produtos, permitin-
do aos participantes adqui-
rirem novas habilidades e 
explorar a possibilidade de 
iniciar um negócio próprio”, 
comentou.

Para Nancy Gorski, a ca-
pacitação abrirá uma nova 
fonte de renda, além de 
ajudar na arrecadação de 
dinheiro para um grupo de 
corrida que ela participa. “Eu 
faço parte de uma equipe de 

corrida e fazemos comidas 
e lanches para levantar fun-
dos para as viagens interna-
cionais que competimos. O 
curso foi excelente, nos deu 
base para outras opções de 
ganho. Eu sou aposentada e 
o que mais gostei do curso 
foi aprender a usar equipa-
mentos para a confecção de 
lasanha e macarrão, além da 
professora que foi atenciosa 
e tirou muitas das nossas dú-
vidas”, contou.

“Adoro aprender e usar as 
receitas na minha cozinha. 
O curso foi de uma utilida-
de imensa para mim, pois 
meus filhos elogiaram as re-
ceitas e o meu entusiasmo. 
Sou grata à professora e aos 
amigos que fiz”, comemo-
rou adona de casa Laurici 
Santos.

(Via Sebrae SP)

Curso do Sebrae-SP ensina 
técnicas de preparo e venda 

de massas em Itararé
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A sessão da noite desta 
segunda-feira (2) trou-
xe a aprovação de sete 

projetos de lei na Câmara de 
Itapeva. Entre as pautas que 
passaram em 2º turno, apa-
rece um projeto que proíbe o 
acorrentamento de animais 
de forma inadequada e em 
condições que prejudiquem 
sua saúde e bem-estar. Esse 
PL foi apresentado pela ve-
readora Débora Marcondes 
(PSDB) e segue para sanção 
do prefeito Dr. Mario Tassi-
nari.

A partir desta lei, passam 
a ser classificados como acor-
rentamentos inadequados 
a “colocação do animal em 
local impróprio para sua mo-
vimentação e descanso”, “a 
ausência de alimentação e 
hidratação adequadas”, “a 
falta de oxigenação adequa-
da no local onde o animal 
se encontra confinado” e o 

“uso de correntes, cordas, ou 
outros mecanismos que res-
trinjam de forma contínua e 
ininterrupta a mobilidade do 
animal”.

Em alguns casos, como 
quando isso acarretar sofri-
mento físico ou psicológico 
ao animal, o mantiver expos-
to a uma condição climática 
adversa ou o impedir de reali-
zar movimentos básicos, isso 
pode ser classificado como 
uma infração grave. A lei 
também prevê as penalida-
des, com advertência, multa 

Câmara aprova novas regras para 
garantir bem-estar de animais em Itapeva

Ao todo, sete projetos de lei foram aprovados na sessão e seguem para sanção do prefeito

e, em caso de reincidência 
grave, apreensão do animal e 
interdição do local.

A fiscalização será de res-
ponsabilidade da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente, 
a quem também caberá regu-
lamentar o valor da multa e 
os detalhes para a aplicação 
desta lei.

Autora do projeto, a ve-
readora Débora Marcondes 
(PSDB) explicou essa inicia-
tiva. “A gente está vendo 
diariamente casos de maus-

-tratos a animais. Não só a 
animais domésticos, mas 
também animais grandes 
amarrados. Já vi casos de 
cavalos que ficavam acorren-

tados por horas, sem espaço 
para se movimentar. Nem 
todos os animais conseguem 
ficar livres o tempo todo, mas 
deixá-los acorrentados no sol, 
o dia inteiro, sem espaço de 
movimentação, sem conse-
guir tomar água ou se ali-
mentar, isso é maus-tratos”.

Mais pautas
Além disso, outros seis 

projetos de lei também já fo-
ram aprovados em segundo 
turno nesta segunda-feira: 
78 (altera regras de arquivo 
de documentos públicos da 
Prefeitura), 139 (altera os re-
quisitos para o cargo de coor-
denador de serviço de aten-
dimento pré-hospitalar), 152 

(criação de portal de trans-
parência das entidades que 
recebem recurso da Prefeitu-
ra), 153 (isenção de ITBI para 
agricultores dos beneficiários 
do PNCF), além dos 169 e 
173, sobre denominação de 
áreas públicas (Rua Antônio 
Dias Mancebo a uma rua no 
Jardim Esperança; e UPA Dr. 
Ulysses Mário Tassinari à uni-
dade de pronto atendimento 
no Centro).

Os vereadores também 
iniciaram a aprovação de 
um projeto que vinha sendo 
adiado há algumas sessões. 
Trata-se do projeto de emen-
da à Lei Orgânica Municipal 
(LOM) 6, que retira a exigên-

cia de curso superior para 
diretores nas secretarias de 
Administrações Regionais e 
de Transportes e Serviços Ru-
rais até o fim de 2026. Esse 
projeto foi aprovado por 11 
votos a quatro e ainda depen-
de de nova aprovação em 2º 
turno, em votação que deve 
acontecer na quinta-feira da 
próxima semana (12).

O vereador Celinho En-
gue (PDT) defendeu o proje-
to: “Não estamos tirando a 
exigência do curso superior, 
estamos adiando. Quem está 
ocupando esses cargos são 
funcionários concursados. É 
um serviço pesado, insalubre, 
que não tem recesso, feria-

do, fim de semana”. Do ou-
tro lado, Débora Marcondes 
(PSDB) criticou: “Os princí-
pios da Constituição Federal 
e da Constituição do Estado 
de São Paulo estão ameaça-
dos por essa proposta, que 
cria um tratamento desigual, 
ferindo moralidade, eficiên-
cia e, principalmente, impes-
soalidade”.

A 81ª Sessão Legislativa
A noite ainda teria a vota-

ção em primeiro turno da Lei 
Orçamentária Anual (LOA), 
com 350 emendas, mas por 
um conflito regimental, a 
questão acabou sendo adia-
da para a quinta-feira (5). A 
votação em 2º turno da LOA 
também deve acontecer na 
próxima semana.

A sessão também teve a 
entrega de um voto de con-
gratulações ao guarda civil 
municipal Simião Jairo de 
Almeida, que salvou a vida 
de um bebê de 10 meses 
que estava engasgado. Essa 
homenagem, de autoria do 
vereador Ronaldo Coquinho 
(PL) foi aprovado há duas se-
manas, e o GCM agradeceu e 
se emocionou. “Obrigado a 
todos os vereadores. Não fui 
eu, mas a mão de Deus”.

A íntegra da 81ª Sessão 
Legislativa de 2024 da Câma-
ra Municipal de Itapeva está 
disponível através do Face-
book da Câmara.

(Por Vitor Aguiar)

O prefeito Mário Tassinari 
participou, na última terça-

-feira (03), do encerramento 
do Programa Alfabetização 
Responsável (PAR), realizado 
na sede da FIESP, em São Pau-
lo. O evento celebrou os resul-
tados alcançados ao longo do 
ano por meio da parceria en-
tre o município e o SESI, que 
incluiu a formação de profes-
sores, gestores escolares e a 
utilização de uma plataforma 
educacional inovadora. Essas 
ações contribuíram significa-

tivamente para o avanço da 
educação na cidade.

O chefe do Executivo des-
tacou sua alegria em partici-
par da cerimônia e ressaltou 
a importância da colaboração 
entre os setores público e pri-
vado. “É uma grande satisfa-
ção estar aqui celebrando os 
frutos dessa parceria. A edu-
cação é o alicerce do futuro, 
e o trabalho desenvolvido 
ao longo do ano mostra que 
estamos no caminho certo. 
Quero agradecer especial-

mente ao secretário Alexan-
dre Faria, que se empenhou 
de forma exemplar para ele-
var o nome da educação do 
nosso município”, disse.

Além do prefeito, o even-
to contou com a presença 
do secretário Estadual de 
Educação, Renato Feder e 
do secretário Municipal de 
Educação Alexandre Faria, 
os quais acompanharam de 
perto a implementação do 
programa. Representantes 
do SESI-SP e da FIESP tam-
bém estiveram presentes, 
destacando a relevância do 
PAR para a melhoria da alfa-
betização em diversas cida-
des do Estado.

O secretário Alexandre 
Faria ressaltou o impacto 
positivo da parceria: “Essa 
iniciativa trouxe novas pers-
pectivas para a educação no 
município, capacitando nos-
sos professores e gestores e 
proporcionando aos alunos 
uma aprendizagem mais efe-
tiva”, frisou.

O PAR, desenvolvido pelo 
SESI, focou na formação con-

tinuada de educadores e na 
modernização das práticas 
pedagógicas, contribuindo 
diretamente para a melhoria 
dos índices de alfabetização. 
A presença de autoridades 
municipais no evento rea-

firma o compromisso com 
a educação de qualidade e 
a busca por iniciativas que 
transformem a realidade es-
colar.

A cerimônia de encerra-
mento simboliza o fechamen-

to de um ciclo de trabalho ár-
duo e colaboração, mas deixa 
como legado a continuidade 
do compromisso com a edu-
cação e a formação cidadã, 
fortalecendo as bases para o 
futuro do município.

Gestores municipais de Itapeva participam do 
encerramento do PAR em parceria com SESI na FIESP

http://www.jornalitanews.com.br
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A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria 
de Educação realizou, 

na última sexta-feira (29), na 
da Sala Verde, o encerramen-
to dos cursos de Educação In-
clusiva, ofertados pelo Poder 

Encerramento dos cursos de Educação 
Inclusiva de 2024 acontece na Sala Verde 

Público Municipal no ano de 
2024.

O momento contou com 
trocas de experiências úni-
cas de partilha e aprendizado, 
com as explanações dos cur-
sistas sobre práticas exitosas 

e reflexões enriquecedoras 
dos convidados.

Um dos temas abordados 
no encerramento foi a im-
portância da inclusão social, 
para a garantia da igualdade 
de oportunidades, indepen-
dentemente de raça, gênero, 
classe social, deficiência ou 
outras características pes-
soais.

A Secretaria de Educa-
ção parabenizou todos os 
envolvidos. “Agradecemos a 
envolvente participação dos 
cursistas e convidados que 
abrilhantaram a noite memo-
rável e repleta de aprendiza-
gens”, destacou o secretário 
de Educação de Itapeva. 

Nossa Entidade Sindical 
nutre um grande carinho e 
respeito pela cidade de Capão 
Bonito por sua importância 
no progresso da nossa região.

Marcelo, qual a impor-
tância da subsede social do 
SINTICOM Itapeva para os 
trabalhadores de Capão Bo-
nito?

MSB: “A sub-sede de Ca-
pão Bonito é um ponto de 
apoio essencial. Foi criada 
para facilitar o acesso dos 
nossos associados aos servi-
ços do sindicato, evitando a 
necessidade de deslocamen-
to até a sede em Itapeva. Com 
essa proximidade, consegui-
mos atender melhor os tra-
balhadores, garantindo que 
tenham suporte na defesa de 
seus direitos.”

Quais são os principais 
setores que o sindicato aten-
de em Capão Bonito? Exis-
tem demandas específicas 
nesses segmentos?

MSB: Dentre todas as ou-
tras categorias que represen-
tamos, as principais são sem 
dúvidas: construção civil e 
serrarias. A demanda mais 
comum é a busca por melho-
res condições de trabalho e 
a regularização de direitos. 
Estamos comprometidos em 
garantir que esses direitos 
sejam respeitados, permitin-
do que os trabalhadores se 
exerçam suas funções em um 
ambiente seguro e digno.”

Como o SINTICOM Itape-
va e a subsede social contri-
buem para a melhoria das 

Entrevista com Marcelo 
Santos Barbosa
Presidente do SINTICOM Itapeva e 

Vice-Presidente da FETICOM SP

condições de trabalho e a 
garantia dos direitos dos 
trabalhadores?

MSB: “Atuamos de for-
ma ativa em Capão Bonito, 
realizando visitas regulares 
às obras e empresas, fisca-
lizando o cumprimento das 
convenções coletivas e da le-
gislação trabalhista. Quando 
encontramos irregularidades, 
buscamos dialogar com as 
empresas para uma solução 
rápida e justa. A subsede fa-
cilita socialmente o contato 
direto com os trabalhadores, 
permitindo que eles relacio-
nem problemas de forma 
mais ágil, ou que nos ajude a 
agir de maneira eficaz.”

Em nome da diretoria 
do SINTICOM Itapeva e, em 
especial, dos diretores Eli 
Carlos e Francisco Carlos 
Ribeiro Silva (Chico Feijoa-
da), diretores da subsede 
de Capão Bonito, eu, Mar-
celo Santos Barbosa, tenho 
a satisfação de representar 
essas entidades. Orgulho-
samente, falo também em 
nome da FETICOM e seu 
presidente, Gilmar Gui-
lhem. Representando toda 
equipe celebro a força do 
trabalho e o progresso do 
povo capão-bonitense, que 
é a verdadeira razão do 
nosso compromisso e dedi-
cação.

http://www.jornalitanews.com.br
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A Santa Casa de Itapeva informa  que, a partir do dia 
11/11, o Banco de Leite Humano passará a funcionar de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 18h, com entrada pela 

portaria da Maternidade.
Informações complementares no telefone: (15) 3521-9500.

Atenção, mamães!
Se você está apto para 

doar, compareça na Rua 
Mário Prandini, n° 935, no 
1° andar. O doador deve ter 
estar em boas condições 
de saúde, bem alimentado, 

descansado e levar consigo 
seu documento com foto. 
Todos os tipos sanguíneos 
são necessários.

O horário de funciona-
mento do Banco de Sangue 

para coleta é de segunda 
a quinta-feira, das 07h às 
14h.

Mais informações pelo 
telefone (15) 3522-0934 ou 
WhatsApp (14) 99125-3476.

O BANCO DE SANGUE DE 
ITAPEVA PRECISA DE VOCÊ! 

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio das Secre-
tarias de Desenvolvi-

mento Social e Obras e Ser-
viços realizou, na manhã de 
quarta-feira (04), a entrega 
das 107 novas casas popula-
res do bairro Jd. Bonfiglioli.

A cerimônia de entrega 
das chaves foi aberta com 
oração, feita pela pastora 
Vera, da Igreja Quadrangular. 
Os vereadores Robson Lei-
te, Tarzã, Celinho Engue e o 
prefeito, Dr. Mario Tassinari, 
também participaram e en-
tregaram as chaves aos con-
templados. Também marca-
ram presença os secretários 
municipais Luiz Fernando 
Tassinari, Edivaldo Alves, Ale-
xandre Ribas, Luiz Henrique 
Gemignani, Nestor Oliveira, 
Ariane Ferreira e Carlos de 
Souza. 

A secretária de Desen-
volvimento Social, Lucinha 
Schreiner, agradeceu em seu 
discurso a parceria para a 
viabilização do projeto. “Que-
ro agradecer ao prefeito, Dr. 
Mario, e às equipes da Secre-
taria de Obras e Desenvolvi-
mento Social. Agradecimento 
especial à secretária de Obras, 
Francine Marques e ao enge-
nheiro, Guilherme Laitz, sem 
esse trabalho em conjunto e 
dedicado este sonho dificil-

mente seria alcançado”, des-
tacou. 

Saiba Mais: 
As famílias que participa-

ram do sorteio para receber 
as casas já haviam sido pre-
viamente cadastradas e clas-
sificadas como socialmente 
vulneráveis pelo Desenvolvi-
mento Social. Muitas das fa-
mílias contempladas viviam 
em áreas de risco e agora irão 
residir em uma casa nova, 
com saneamento básico e 
boas condições de qualidade 
de vida. O processo de retira-
da das famílias das áreas de 
risco foi acompanhado pela 
Defesa Civil.

Todo o investimento para 
a construção, viabilização e 
entrega das mais de 100 ca-

sas novas do bairro Jd. Bon-
figlioli foi feito com recursos 
do próprio município e as 
obras realizadas com a super-
visão da equipe da Secretaria 
de Obras. O investimento to-
tal foi de aproximadamente 
14 milhões de reais. 

As residências serão en-
tregues aos novos morado-
res por meio de um contrato 
de concessão, desta forma, 
os contemplados poderão 
morar no local por tempo 
indeterminado, sem a neces-
sidade de pagar I.P.T.U. Os 
contemplados poderão pas-
sar a concessão para filhos 
em caso de falecimento (Se 
o filho morar na mesma re-
sidência), mas não poderão 
vender, nem locar o imóvel 
para outras finalidades.

Prefeitura realiza entrega 
de 107 casas novas no 

bairro Jd. Bonfiglioli

http://www.jornalitanews.com.br


www.jornalitanews.com.br ITA NEWS6 06 de Dezembro de 2024

 

 
Rua Cel. Higino Marques, 121 

Centro – Itapeva – SP 
CEP. 18.407-120 

Tel.: (15) 3522-1907 
Email: papeleirositapeva@uol.com.br 

 

PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA – PARA EXERCICIO DE 2024 
APROVADA EM ASSEMBLEIA DO DIA 28/11/2024. 

 
 

RESUMO 
 

RECEITA:-  
Renda Social       R$  158.000,00 
Renda Extraordinária      R$    43.000,00 
Renda Patrimonial       R$  140.650,00 
Total da Receita ............................................................ R$  341.650,00 

 
 

DESPESA:-  
Administração Geral      R$   109.750,00 
Cultura, Esporte, Lazer e Outros    R$     73.100,00 
Área Operacional       R$   140.000,00 
Contribuições para outras Entidades    R$       6.800,00 
Eventos                                                                              R$     12.000,00 
 

Total da Despesa ............................................................ R$   341.650,00 
 
  

APLICAÇÕES DE CAPITAL 
Aplicações de Capital      R$           00,00 
 
Total dos Desembolsos .................................................. R$   341.650,00 
 
 

Itapeva-SP, 03 de dezembro de 2024. 
 
 
 
Pedro Alessandro Maciel dos Santos  Sergio Lemos da Cruz 

       Presidente               Secretário de Finanças 
 
 
 

                       Carmem Nishijima 
                       CRC 1SP 234360/0-3 
                             

Na noite de terça-fei-
ra, (3), aconteceu na 
EMEF Francisco José 

Gomes de Camargo, de Nova 
Campina, a Cerimônia de For-
matura dos alunos do 9°, 5° 
Ano e Pré II.

EMEF Francisco José Gomes de Camargo realiza formatura
O evento, que foi apresen-

tado pela diretora da escola 
Cristiane Costa e também 
pela coordenadora pedagó-
gica Synara Talberg, contou 
com a presença de diversos 
familiares e amigos dos for-

mandos. 
Entre as autoridades, es-

tiveram presentes a prefeita 
Josi, o secretário Municipal 
da Educação, Luciano Proen-
ça e o supervisor de Educa-
ção, Ronaldo Moreira.

Foi um momento festivo e 
de muita alegria, onde profes-
sores, alunos e os demais servi-
dores da escola comemoraram 
a conquista dos alunos. 

A EMEF Francisco José 
Gomes de Camargo está loca-
lizada no bairro Barreiro, em 
Nova Campina e conta com 
200 alunos.

O presidente da Câmara, 
vereador Ringo Almeida, pre-
sidiu e inaugurou junto às 
demais autoridades presen-
tes, com seus colegas verea-
dores, na noite de terça-feira, 
(3), a galeria de vereadores da 
Câmara Municipal de Nova 
Campina.

O projeto inaugurou pla-
cas de todas as legislaturas, 
desde o início da emancipa-
ção político-administrativa 
do município, até a atual le-
gislatura.

Na ocasião, falaram, a 
prefeita Josi, além do verea-
dor Marcelo Oliveira, um dos 
autores do projeto, a atual 
vice-prefeita eleita, Cleuza 
Cavalheiro, o prefeito eleito, 
Júnior, o ex-vereador e  ex-

-presidente da Câmara, Ju-
liano Camargo, o ex-prefeito 
Eliel Cardoso e  o vice-prefei-
to, Toninho Cavalheiro.

Galeria de Vereadores Mau-
rício Lazari da Silva.

A galeria de Vereadores, 
teve como o nome Galeria de 
Vereadores Maurício Lazari 

Nova Campina inaugura a galeria 
de vereadores na Câmara Municipal 

Projeto, de autoria do vereador Marcelinho e demais vereadores, reuniu a prefeita Josi, 
o prefeito eleito, Júnior da Saúde e ex-vereadores na Câmara Municipal

da Silva.
O nome da galeria foi uma 

homenagem ao ex-vereador 
e também ex- presidente 
da Câmara, Maurício Lazari 
da Silva, que foi um político 
atuante e de relevância na 
vida política do município 

Em sua homenagem, sua 
filha, Karolina Silva,falou aos 
presentes destacando a tra-
jetória de seu pai, Maurício 
Lazari. 

Na ocasião, todas as au-
toridades presentes destaca-
ram a importância da galeria, 
para a história política do 
município, destacando os no-
mes dos ex-vereadores e a im-
portância de cada um dentro 
da história de Nova Campina. 

Foi um momento de mui-
ta emoção e alegria entre os 
presentes. Vários ex-vereado-
res estiveram presentes.

São eles: Sidnei Rodrigues, 

Toninho Braganceiro, Celso 
Marques, Juliano Camargo, 
Rivail Milek, Antônio Sérgio, 
os irmãos e filhos do ex-ve-
reador Dionir Ferreira, Arnal-
do Ferreira, Neiza Vieira, Sau-
lo Carvalho e Edson Araújo, 
representando a memória do 
ex-vereador Joaquim Maria 
Araújo.

O nome de todos os verea-
dores e ex-vereadores foram 
citados.

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria de 
Recursos Hídricos e Meio 
Ambiente e em parceria com 
o Instituto de Pesquisa e 
Educação Ambiental Planeta 
Terra, realiza o “Projeto Sala 
Verde”, que consiste em au-
las interativas de Educação 
Ambiental, com direto conta-
to com a natureza e voltada 
para estudantes.

O projeto também atende 

Projeto Sala Verde oferece educação ambiental 
para estudantes de Itapeva e Região

alunos da região. Na quinta-
-feira (05), a Escola Herminia 
da Silveira Mello, do Bairro 
Morro Agudo, da cidade Bar-
ra do Chapéu/SP, distante de 
Itapeva 104 km de Itapeva, 
participou do Projeto Sala 
Verde, com uma turma de 24 
alunos do 1º ao 5º ano. 

O Projeto Sala Verde foi 
instalado junto ao Centro de 
Educação Ambiental Avelino 
Peixe Filho, sede do Instituto 

de Pesquisa e Educação Am-
biental Planeta Terra, onde 
recebeu milhares de alunos 
no ano de 2024, das redes es-
tadual, municipal e particular, 
de Itapeva-SP e região. Fun-
cionando diariamente nas vi-
sitas monitoradas que o CEA 
APF realiza, a Sala Verde está 
sendo utilizada para ampliar 
nossas atividades.

O Projeto recebe visitas 
de professores que utilizam 
os materiais para incremen-
tar suas aulas e ampliar seus 
conhecimentos, além disso, 
escolas têm desenvolvido 
projetos com seus alunos 
onde eles visitam a Sala Ver-
de, com o intuito de desen-
volver pesquisas na área am-
biental.

http://www.jornalitanews.com.br
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No final do mês de no-
vembro, a OAB elegeu 
suas novas diretorias 

nas subseções. Em Capão Bo-
nito, que também tem advo-
gados de Guapiara e Ribeirão 
Grande, a chapa “Força e Uni-
dade” venceu com 92 votos, 
tendo como presidente a re-
nomada advogada do municí-
pio, Dra. Rosana Nito.

Dra. Rosana foi eleita em 
Capão Bonito a primeira mu-
lher a presidir a Subseção da 
OAB (Ordem dos Advogados 
do Brasil) no município, na 
eleição ocorreu no dia 21 de 
novembro.

Rosana possui 19 anos de 
experiência na advocacia, é 
especialista em Direito Pre-
videnciário e atualmente é 
uma liderança feminina que 
vem se destacando em toda 
região devido aos bons resul-
tados advindos de seu traba-
lho à frente do escritório Nito 
Advogados. 

Sua trajetória começou de 
forma modesta, em um peque-
no escritório de 2x3 metros, e 
hoje lidera um time composto 
por 26 profissionais, entre ad-
vogados, estagiários e pessoal 
do administrativo, que com-
partilham do mesmo compro-
misso em oferecer um atendi-
mento de qualidade e trazer os 
melhores resultados aos seus 
clientes.

Este crescimento tam-
bém foi fruto de um in-
vestimento contínuo em 
desenvolvimento pessoal 
e profissional, sendo que 
além da experiência técnica 
voltada ao trabalho jurídi-
co, também é formada em 
diversos cursos voltados à 
gestão de pessoas, lideran-
ça e desenvolvimento de 
negócios, ferramentas que 
certamente farão a diferen-

ça na sua gestão à frente da 
OAB – Subseção de Capão 
Bonito. 

“A ideia de me candidatar 
à presidência da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB) 
surgiu a partir de incentivos 
por parte de alguns colegas 
advogados, o que se concre-
tizou ante o profundo dese-
jo de ver a OAB mais unida, 
organizada e desenvolvida”, 
conta Rosana Nito.

A nova diretoria é forma-
da por advogados das cida-
des de Capão Bonito, Ribeirão 
Grande e Guapiara, possuin-
do a seguinte composição: 
Rosana Nito (presidente), Do-
nizeti Cruz (vice-presidente), 
Raí Chagas (secretário geral), 

Erik Nishi (secretário adjun-
to) e Vanessa Almeida (tesou-
reira), sendo que o compro-
misso de todos está pautado 
no fortalecimento da classe, 
promover a união entre os 
profissionais e desenvolver 
projetos que beneficiem to-
dos os advogados. 

“Tenho a convicção de que, 
com dedicação, transparên-
cia e trabalho em conjunto, 
farei o meu melhor para que 
a OAB e a advocacia como 
um todo sigam em constante 
evolução. Estou pronta para 
esse novo desafio e confian-
te de que juntos podemos 
transformar a realidade da 
nossa profissão”, finalizou 
Rosana.

Dra. Rosana Nito é eleita 
a 1ª presidente mulher da 

OAB de Capão Bonito

Canil da GCM de Itapeva se 
apresenta na Escola Rubens Fernando

Na quarta-feira (04), 
aconteceu a apresentação 
do Canil da GCM na Esco-
la Rubens Fernando de Al-
meida, no Jardim Maringá. 
Além de passar importantes 
dicas de segurança, é uma 
demonstração dos traba-
lhos desenvolvidos pelos 
cães da GCM.

A apresentação contou 
com o apoio da equipe dos 
agentes da ROMU da GCM 
e também participaram  al-
gumas autoridades munici-
pais. “Os participantes fica-
ram encantados com a linda 
apresentação das equipes. 
É importante a população 

ter conhecimento dos tra-
balhos desenvolvidos pela 

Guarda Municipal, tanto na 
prevenção, bem como no 

combate a criminalidade 
em nosso município”, des-

tacou a GCM de Itapeva, em 
publicação no Facebook Ofi-

cial: https://www.facebook.
com/gcmitapeva

Na tarde de quarta-feira, 
4 de dezembro, a prefeitura 
municipal de Nova Campina, 
em parceria com os Correios, 
inaugurou o posto dos Cor-
reios localizado no bairro Bar-
reiro, na Rua Teófila Jovina de 
Almeida, nº 110, centro.

O espaço atende à comu-
nidade local e funciona de se-
gunda a sexta-feira, das 8h às 
12h e das 13h às 17h.

O posto se apresenta 
como uma solução prática 
para atender às necessidades 
dos moradores da região, co-
modidade suporte para cole-
ta de encomendas de forma 

Posto dos Correios é inaugurado no 
bairro Barreiro de Nova Campina 

ágil e eficiente.
Se você reside na região ou 

está de passagem, aproveite 
para conhecer as instalações e 

utilizar os serviços disponíveis. 
Uma opção que combina pra-
ticidade e eficiência para facili-
tar o seu dia a dia.

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.facebook.com/gcmitapeva
https://www.facebook.com/gcmitapeva


formativa-pcd
Não deixe de conferir e 

utilize a cartilha para otimi-
zar seu acesso aos serviços 
essenciais. Os QR Codes dis-
poníveis nesta publicação 
também dão acesso à carti-
lha. Um dos QR Codes explica 
como funciona o trabalho em 
Libras e o outro é uma Audio-
descrição.
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A Prefeitura de Itapeva, 
em parceria com o Douver 
Circus preparou um presen-
te especial para todas as fa-
mílias poderem aproveitar 
o natal. A partir da sexta-

-feira (06/12), na Praça de 
Eventos, todos poderão cur-
tir apresentações circences 

com entrada gratuita, com 
o “Fabuloso Circo de Natal”. 
A iniciativa visa trazer ain-
da mais alegria e diversão, 
para as famílias itapevenses 
neste natal. 

Na sexta-feira (06/12), 
o espetáculo acontece às 
20h30. De segunda a sexta-

-feira as apresentações tam-
bém acontecem às 20h30. 
Aos sábados e domingos a 
população poderá desfrutar 
de 3 sessões: às 15h, às 18h 
e às 20h30. Lembrando que a 
entrada é gratuita em todas 
as apresentações do “Fabulo-
so Circo de Natal”.

Apresentações gratuitas 
do Douver Circus em 

Itapeva iniciam HOJE, dia 6

Cartilha que facilita o acesso 
aos serviços para pessoas com 

deficiência é disponibilizada
A Secretaria da Saúde de 

Itapeva apresenta a Cartilha 
Informativa para Pessoas 
com Deficiência, um guia 
essencial que visa facilitar o 
acesso aos serviços públicos 
disponíveis para pessoas com 
deficiência e suas famílias. 

Esta cartilha foi pensa-
da para ser um instrumen-
to prático e acessível, tanto 
para as pessoas com deficiên-
cia quanto para suas famí-
lias, proporcionando maior 
autonomia e informação no 
cotidiano. 

O objetivo é garantir que 
todos tenham conhecimen-
to das oportunidades e dos 
direitos a que têm acesso, 
promovendo uma sociedade 
mais inclusiva.

Disponível em formato 
digital e impresso, a cartilha 
pode ser acessada em diver-
sos canais, como unidades de 
saúde, centros de referência 
de assistência social, escolas 
e também em plataformas 
digitais. No site da Prefeitura 
a cartilha está disponível no 
link: https://www.itapeva.sp.
gov.br/pagina/79/cartilha-in-

Entre luzes, palavras e me-
lodias, aconteceu na última 
quinta-feira dia 28 de novem-
bro, o primeiro Sarau de Natal 
na EMEF Pedro Rodrigues Pe-
reira, no Bairro do Braganceiro, 
em Nova Campina.

Com a presença da SME 
e equipe escolar, alunos e 
seus familiares tiveram uma 
manhã de celebração, bus-
cando experienciar vivências 
culturais tão importantes 
para aprendizagem, desen-
volvimento e conhecimento 
de mundo na formação edu-
cativa das crianças e adoles-
centes.

O Sarau de Natal iniciou 
na escola vários dias antes do 
evento, no clima e inspirados, 
os alunos poetas produziram 
seus poemas.  Diariamente 
também se encantaram pela 
poesia na dança e músicas 
natalinas.

Para abrilhantar o evento 

Sarau de Natal na 
Escola Pedro Rodrigues, 

em Nova Campina

cultural, amigos parceiros da 
Lira Itapevense e o profes-
sor Rafael, que já fez parte 
da equipe escolar, marcaram 
presença com seus instru-
mentos, eternizando o mo-
mento com a harmonia dos 
sons no coração de todos os 
presentes.

O Sarau de Natal promo-
veu a literatura, a valoriza-
ção dos alunos escritores, a 
apreciação musical, o com-
partilhamento de emoções 
e sentimentos de gratidão 
nessa época que conectados 
uns com os outros vivemos a 
magia do Natal.

Na quarta-feira, dia 4 de 
dezembro, aconteceu no Fun-
do Social de Nova Campina o 
encerramento da 2ª Etapa do 
Projeto Estadual Cozinhali-
mento, que oferece capacita-
ção em Alimentação Saudá-
vel e Segura.

Nesta fase, foram reali-
zados treinamentos especia-
lizados, abordando temas 
essenciais para a segurança 
alimentar e a culinária saudá-
vel. Nos dois primeiros dias de 
capacitação, os participantes 
aprenderam sobre a prepara-
ção de patês, canapês e sanduí-
ches diets, além de salgados 
saudáveis e biscoitos.

As capacitações foram 
conduzidas por profissionais 
altamente qualificados: Ca-
mille Cristina Guizzo de Melo 
da Silveira, técnica em nutri-
ção e gastronomia, e Kamilly 
Pacheco Torres, nutricionista.

Com a conclusão desta 
etapa, o Projeto Cozinhali-
mento reforça seu impacto 
positivo no fortalecimento 
da segurança alimentar e na 

promoção de práticas culiná-
rias saudáveis, preparando 
os participantes para aplicar 
as técnicas adquiridas em 
suas rotinas diárias ou em 
seus empreendimentos.

A Secretaria de Agricul-
tura, Abastecimento e Meio 

Encerramento da 2ª Etapa do 
Projeto Estadual Cozinhalimento 

em Nova Campina

Ambiente agradece a todos 
os envolvidos e reafirma seu 
compromisso de seguir pro-
movendo iniciativas que inte-
gram sustentabilidade, saúde 
e desenvolvimento local.

(Via Assessoria de Impren-
sa de Nova Campina)
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